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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 039/2019 

Aos nove dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR 
JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, NÉLIO JOSÉ 
PALUDO, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, que assinam em Livro próprio suas 
presenças para a trigésima nona Sessão Ordinária do segundo período da 3º Sessão 
Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, 
sob nº. 039/2019, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo número 
legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Jair Formaio, declarou aberta a 
Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão 
convidou o Vereador Paulo Matia Heinz para fazer a leitura do texto bíblico seguido do 
momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob 
nº. 038/2019, do dia 02 de dezembro de 2019. Em seguida o Presidente solicitou ao 
Secretário da Mesa à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. 
Correspondência Recebida: Convite do Departamento Correspondência do Ministério da 
Educação informando liberação recursos financeiros para o de Esporte, convidando todos 
para final do campeonato municipal de futebol categoria base, no próximo domingo. 
Correspondências Expedidas: Oficio nº. 085/2019, ao Executivo Municipal, 
encaminhando as Indicações 061 e 062/2019. Protocolo na Secretaria: Protocolo nº. 
116/2019, referente à Emenda Aditiva 001/2019 ao Projeto de Lei Ordinária 034/2019. 
Protocolo nº. 117/2019, referente à Emenda Modificativa 001/2019 ao Projeto de Lei 
Ordinária 034/2019. Despacho da presidência: As Emendas Aditiva e Modificativa ao 
projeto de Lei 034/2019 foram encaminhados à ordem do dia da presente Sessão para 
turno único de discussão e votação. Grande Expediente: Inscrito o Vereador Paulo Matia 
Heinz, o qual falou sobre o Projeto de Lei 034/2019, o qual versa sobre à permuta de área 
de propriedade do município com a empresa Pandolfi. Lembrou-se de outras permutas que 
foram feitas com outras empresas instaladas no município. Ordem do dia: Iniciou a ordem 
do dia com a ausência do Vereador Paulo Deoclides Camera. Foi aprovado em segundo 
turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 033/2019, 
o qual autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional 
Suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2019 e 
efetuar alterações nos anexos da LDO exercício de 2019. Usaram da palavra na discussão 
deste Projeto os Vereadores Paulo Matia Heinz, Gilmar Jacob Heinz, Adão Biancatti e Jair 
Formaio. Na sequencia o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 034/2019, 
o qual autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal, conforme art. 92, i, “b” e art. 93 da 
LOM, a proceder à permuta de área de propriedade do município de Enéas Marques, na 
forma que especifica, juntamente com as Emenda Aditiva 001/2019 e Modificativa 
001/2019. Usaram da palavra na discussão deste Projeto os Vereadores Marcelo Adriano 
Antunes, Gilmar Jacob Heinz, Paulo Matia Heinz, Adelar Lima, Adão Biancatti, Sidmar 
Onofre e Jair Formaio. Em votação o Projeto de Lei 034/2019 foi aprovado em seu 
segundo turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos. Foi aprovada em 
turno único de discussão e deliberação por unanimidade de votos a Emenda Aditiva 
001/2019 ao Projeto de Lei nº. 034/2019. Foi aprovada em turno único de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos a Emenda Modificativa 001/2019 ao Projeto de Lei 
nº. 034/2019. Os projetos de Lei contaram com os pareceres favoráveis das Comissões 
Permanentes da Casa, bem como da Procuradora Jurídica da Câmara Municipal. 
Encerrou-se a Ordem do dia com a ausência do Vereador Paulo Deoclides Camera. Não 
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havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre passou-se as Explicações pessoais 
dos Vereadores: Inscrito os Vereadores, Paulo Matia Heinz, Gilmar Jacob Heinz, Nélio 
José Paludo, Adão Biancatti, Sidmar Onofre, Adelar Lima, Marcelo Adriano Antunes e Jair 
Formaio. O Vereador Paulo falou importância construção desvio de acesso à empresa 
Pandolfi, também falou sobre a colocação de asfalto no final da Avenida Joaquim Bonetti 
até a saída na rodovia PR 471. Parabenizou o empresário Rogério Pandolfi. Deixou suas 
condolências a família de Pedro Silva, falecido na ultima semana. O Vereador Gilmar 
agradeceu as pessoas que participaram na festa da comunidade de São Pedro no ultimo 
domingo. Pediu melhorias nas estradas principais do município, principalmente a estradas 
principais onde passa o transporte escolar. Convidou todos para participar do baile de 
formatura do colégio Castro Alves no próximo sábado. O vereador Nélio comentou sobre a 
permuta à empresa Pandolffi. Também ressaltou a importância da Cooperativa Coasul aos 
produtores. Pediu reparos na ponte Jaracatiá no trecho da cidade a comunidade de Bela 
União. O Vereador Adão pediu melhorias no acesso ao senhor Augusto Stulfo, 
comunidade de Aparecida D Oeste. O Vereador Sidmar Onofre pediu Moção de Pesar a 
família de Pedro Silva. Parabenizou a comunidade de São Pedro pela festa no ultimo 
domingo. Comentou sobre a construção de desvio de acesso a indústria Pandolfi e 
Cooperativa Coasul. O Vereador Adelar comentou sobre a necessidade da conclusão do 
colégio municipal. Falou também a construção de desvio para acesso a indústria Pandoffi e 
demais empresas instaladas neste local. O Vereador Marcelo informou sobre a liberação 
de recursos para aquisição de veículos para o Departamento de Saúde do município, 
através de Emenda do Deputado Paulo Litro. O Vereador Presidente Jair pediu a 
recuperação da ponte de divisa da comunidade de Pinhalzinho com o município Verê. 
Reforçou o pedido do Vereador Adão para melhorias no acesso da propriedade de 
Augusto Stulfo e também o pedido do Vereador Nélio para recuperação da ponte da Bela 
União. Deuxou suas condolências a família de Pedro Silva. Convidou todos para o baile da 
comunidade de Pinhalzinho no dia 24/12. Nada mais a ser tratado o Presidente agradeceu 
o Secretário da Mesa, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 40ª Sessão 
Ordinária do segundo período da 3ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 19h00min do 
dia 16 de dezembro de 2019. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus 
declarou encerrada a trigésima nona Sessão Ordinária do segundo período da 3ª Sessão 
Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 09 de 
dezembro de 2019, às 20h38min. Finalizou-se a presente Sessão com a ausência do 
Vereador Paulo Deoclides Camera. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de 
votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte 
integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
  
 
VEREADOR JAIR FORMAIO                                VEREADOR GILMAR JACOB HEINZ  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                                   PRIMEIRO SECRETÁRIO  


